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CONSEIL D’ETABLISSEMENT  
Du 11 Novembre 2024 

 Année scolaire : 2024 -2025  
 

PV du Conseil d’établissement du 11/11/2024 

 

Début de séance 17h30 

Levée de séance 19h30 
Lieu Salle d’éxposition 

Désignation du secrétaire de 
séance 
Désignation du secrétaire adjoint 

Madame Yacoubi, assistante de direction de M. le Proviseur 
 
Mme Kanaan 

 

 Membres Présents 

1 Monsieur Bruno Asselin Chef d’Etablissement – Président 

2 Madame Chrystelle Schaegis COCAC – Ambassade de France 

3 Monsieur Jérôme Degrave Proviseur Adjoint 

4 Monsieur Matthieu Conan Directeur de l’Ecole Primaire 

5 Madame Muriel Pepin Directrice de l’école maternelle et CP 

6 Madame  Sylvie Leignel  DAF 

7 Monsieur Christophe  Mathis                               CPE 

8 Monsieur Guillaume Salha Conseillère des Français à l’étranger 

9 Madame Elena Torrijos Conseillère des Français à l’étranger 

10 
Monsieur Burignat Pierre  

Représentant élu des Personnels Enseignants et 
d’Education 2nd degré 

11 
Madame  Pastre Aurore 

Représentant élu des Personnels Enseignants et 
d’Education 2nd degré 

12 
Monsieur Jaafar wahib  

Représentant élu des Personnels Enseignants et 
d’Education 2nd degré 

13 
Monsieur Pascal Roux  

Représentant élu des Personnels Enseignants et 
d’Education 2nd degré  

14 
Monsieur Kevin Taillandier  

Représentant élu des Personnels Enseignants et 
d’Education 2nd degré 

15 
Madame Maud Abdallah  

Représentante élue des Personnels Enseignants et 
d’Education 1er  degré 

16 Madame Valérie Pakhomoff  Représentante élue des personnels A.T.S.S.  

17 Madame Céline Duten  Représentante élue des personnels A.T.S.S.  

18 Madame Karima Ferchichi  Représentante élue des personnels A.T.S.S.  

19 Madame Guyon Christelle   Représentante élue des personnels A.T.S.S.  

20 Monsieur El Chammas Jean Michel Représentante élue des Parents d’élèves 

21 Madame Kanaan Marguerita Représentante élue des Parents d’élèves 
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22 Madame Karam Vicky  Représentante élue des Parents d’élèves 

23 Madame Douin Cecile  Représentante élue des Parents d’élèves 

24 Madame Bontems Cécile Représentante élue des Parents d’élèves 

25 Madame Aghayan Catina    Représentante élue des Parents d’élèves 

26 Madame Ben Slimen Imen Représentante élue des Parents d’élèves 

27 Madame Akmese Cindy Représentante élue des Parents d’élèves 

28 Monsieur Hadj Ali Elyes  Représentant élève 

29 Monsieur Toure Mohamed  Représentant élève 

30 Madame Alathamneh Siham Représentant élève 

31 Monsieur Karmous Obayd Vice-président CVL 

32 Madame Hada Clément Représentant du Comité de Gestion 

33 Madame Sarah Faure   Déléguée permanente de Comité de Gestion 

34 Madame Aroua Yacoubi  Assistante de direction de M. le Proviseur 

Membres Excusés 

1 
Madame Françoise Ramos 

Représentant élu des Personnels Enseignants et 
d’Education 1er  degré 

2 Madame Bouhriz Alissa Conseiller principal d'éducation 

3 
Monsieur Zaidi Fatah  

Représentant élu des Personnels Enseignants et 
d’Education 2nd degré 

4 Monsieur Renard François Représentant élève 

 
Le quorum étant atteint, Monsieur le Proviseur ouvre la séance et remercie les participants.  

 

1. Désignation d’un secrétaire de séance : 

 

Le secrétariat est assuré par Madame Yacoubi, le secrétariat adjoint est assuré par Madame 

Marguerita  Kanaan. 

 

L’ordre du jour est adopté. 

 

2. Approbation du procès-verbal du Conseil d’établissement du 23 septembre 2024 

 

Le procès-verbal du Conseil d’établissement du 23 septembre 2024 est soumis au vote.  

 

Vote :    

 

Contre   0  Abstention 0   Pour  29 

 

Le procès-verbal du Conseil d’établissement du 23 septembre est adopté à l’unanimité 
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3. Répartition dans les instances 

Monsieur le Proviseur présente les compositions des différentes instances et propose la 

création du comité PROM, chargé de l'organisation des activités de la promotion annuelle des 

bacheliers et de la préparation de la cérémonie de remise des diplômes. Par ailleurs, le CVL sera 

responsable de la gestion de la vie lycéenne au sein de l'établissement 

Voir la composition des commissions.  

 

4. Bilan de rentrée 

 

Le Lycée Bonaparte a fait sa rentrée avec 2 081 élèves inscrits, contre 2 004 en fin d’année 

dernière.  

 

Niveau 
Effectifs 

2023/2024 

Effectifs 

R24 

Situation au 

10/11/2024 

Effectif par 

classe 

Maternelle 395 397 399 23,5 

Elémentaire 718 735 744 24,8 

Total Collège 565 577 581 24,2 

Total Lycée 326 372 377 25,1 

Total général 2004 2081 2101  

 

Avec l’arrivée d’élèves supplémentaires d’ici à la fin d’année et en janvier, l’établissement 

s’attend à un effectif total de 2 110 élèves pour l’année 2024-2025. 

 

Une représentante des parents demande s'il existe une prévision d'effectifs pour janvier 

2025. Le proviseur répond qu'il y a généralement des arrivées, mais souligne que, de 

manière traditionnelle, certains élèves partent également en décembre 

 

L’établissement compte 219 membres du personnel, dont 5 dans l’équipe de direction, 135 

enseignants (64 en primaire et 71 en secondaire) et 79 personnels non-enseignants. 

 

Catégorie Nombre 

Direction 5 

Enseignants 135 

Enseignants primaires 64 

Enseignants secondaires 71 
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Non enseignants 79 

 
 

5.  Voyages scolaires 

 

Monsieur le Proviseur rappelle les voyages scolaires qui ont déjà été approuvés par le 

Conseil d’établissement en juin 2024 : 

 

Niveau Projet Lieu Date Professeur(s) 

organisateur(s) 

1ère CGSMUN  Athènes Décembre 2024 M. Burignat / Mme Hage 

2nde Course des pyramides Le Caire Décembre 2024 M. Luquiau 

Tale BIMUN Barcelone Avril 2025 M. Burignat / Mme Hage 

2nde JIJ 2025 France Mai-Juin 2025 M. Belloteau 

 

Les projets ci-dessous ont été approuvés lors du CE du 23 septembre : 

 

Niveau Projet Lieu Date Professeur(s) 

organisateur(s) 

CE2 Nuit dans le désert Qatar Février 2025 M. Mokrane 

4ème Classe de Neige France - 

Alpes 

19 au 26 janvier 2025 M. Escomel 

1
ère

 SVT 
Géologie en Oman Oman Février 2025 Mme Chatelain 

2nde Dans les profondeurs 

du Sri Lanka 

Sri Lanka 05 au 12 février 2025 M. Tannous 

6ème Visage antique de la 

Grèce 

Grèce 13 au 17 avril 2025 Mme Essalhi / Mme 

Mitu-Blanc 

2
nde

/1ère   
Voyage Solidarité Afrique 

du Sud 

5 au 19 avril 2025 Mme Hage 

 

Monsieur Burignat présente le concept du MUN : 

Les Modèles des Nations Unies sont des simulations de l’ONU, où les élèves jouent le rôle de 

délégués, interprètes, présidents de commissions et juges membres de commissions de 

l’ONU. Ils sont réunis autour de problématiques communes afin de produire une résolution 

qui soit votée. Depuis plusieurs années, le lycée Bonaparte participe à différents modèles 

des Nations Unies : 
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- Le THIMUN (The Hague International Model of United Nations), co-organisé à Doha 

par la Qatar Fondation à la fin du mois de janvier, et ouvert aux élèves de lycée 

(tous niveaux). 

- Depuis deux ans, l’établissement a aussi participé à des Modèles des Nations Unies à 

l’étranger (Genève, Athènes) … Pour y prendre part, il faut avoir déjà participé au 

MUN Doha, et être élève de première ou de terminale. 

Depuis l’an dernier, l’école a également participé à des MUN locaux (VOLMUN) et le prochain 

objectif est d’en organiser un dans les locaux du Lycée Bonaparte. Afin d’améliorer la 

préparation des élèves et d’encadrer cette activité, un club MUN a été créé. Il est co-animé 

par Sandrine Hage, Eric Hitier et Pierre Burignat  

 

Un représentant des élèves, souligne que cette expérience a été très enrichissante, 

permettant aux élèves d'entrer en contact avec leurs camarades issus d’environnements 

différents. 

Une représentante des parents demande combien d'élèves participent au BIMUN. Monsieur 

Burignat répond que 20 places sont ouvertes pour le lycée Bonaparte. 

 

 2 projets de voyages sont soumis au vote lors de ce Conseil: 

 Académie Théâtre Il s'agit d'un projet lié au groupe de théâtre de l’Académie 

Bonaparte : se rendre à Dubaï et Abu Dhabi pour assister à une pièce de théâtre en 

français et visiter les musées, dans le cadre d'un week-end culturel. La participation 

concernera entre 15 et 20 élèves. En ce qui concerne les accompagnateurs, deux 

coachs du club de théâtre seront présents, sous la supervision du directeur de 

l’Académie. 

 

 Voyage à la NASA : Monsieur Sarh-Rouny propose de visiter les installations de la 

NASA, offrant ainsi une immersion au cœur de l’univers aérospatial. Ce voyage inclut 

une conférence en anglais et une rencontre avec des astronautes. Ce voyage 

s'adresse aux élèves de Terminale (année 2025-2026) suivant la spécialité physique-

chimie. Il aura lieu pour partie pendant les vacances scolaires.  

Prévu pour octobre 2025, ce projet est présenté dès maintenant en raison de son 

coût élevé, 13000 Qr. Ce tarif pourrait toutefois baisser si un sponsor était trouvé. 

L’organisation de ce voyage sera ainsi avancée pour permettre de fractionner le 

paiement et rendre le coût plus supportable. Le projet a été refusé pour février 2025, 

car la priorité est donnée aux cours, en raison du bac blanc.  

 

Les propositions de voyage scolaire sont soumises au vote. 

 

Vote :    

 

Contre   0  Abstention 1   Pour  28 

 

Elles sont adoptées à l’unanimité. 

 

 

6. Projet d’évaluation 
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Monsieur le proviseur présente le projet d’évaluation 2024-2025.  

 

La gestion de la fraude :  

 En 6ème, 5ème, 4ème et seconde, toute fraude aux contrôles constatée sera punie 

ou sanctionnée avec information à la famille (heures de retenues ou exclusion 

temporaire de l’établissement en cas de récidive). Après correction du devoir 

l’enseignant affecte la note « zéro ».  

 En 3ème, première et terminale toute fraude lors d’une évaluation entrant dans le 

contrôle continu fait l’objet  

- D’un PV attestant la fraude  

- D’une information à la famille  

- D’une sanction disciplinaire qui entraine la nullité du devoir et l’affectation de 

la note « zéro » 

 

Une représentante des parents demande si les sanctions encourues par un élève en cas de   

fraude au baccalauréat (interdiction de passer tout examen national pendant 5 ans) ont été 

communiquées aux élèves. Monsieur le Proviseur confirme la bonne information des élèves.  

 

La gestion de l’évitement des devoirs du contrôle continu :  

 

- Toute absence à un devoir doit être dûment justifiée par la famille.  

- En cas d’absence justifiée, une évaluation de remplacement est proposée par 

l’enseignant. La présence à cette évaluation est obligatoire. En cas d’absence non 

justifiée, une sanction disciplinaire est prononcée. La note « zéro » est affectée au 

devoir.  

- Le seuil minimum du nombre de notes pour établir une moyenne est fixé à 3.  

- Tout élève ayant moins de trois notes ou dont la moyenne sera jugée non 

représentative sera convoqué à une évaluation ponctuelle de remplacement à 

laquelle il devra assister de façon obligatoire. En cas d’absence non justifiée une 

sanction disciplinaire est prononcée. La note « zéro » est affectée au devoir. 

 

7.  Parcours avenir 2024-2025   

 

Monsieur le Proviseur informe que cette année, l’établissement accueille une nouvelle PRIO, 

Madame Caroline BIROT 

 

 Les grandes dates du Parcours Avenir 2025: 

 Jeudi 21 Novembre:  Carrefour des métiers 

 Jeudi 23 Janvier:  Forum des formations (date prévisionnelle) 

 2 au 6 février :   Stage des 3ème 

 15 au 26 juin:   Stage des 2nde  

 

 Parcoursup: 

1. 18 décembre 2024: mise en ligne de la carte des formations 2025 

2. 15 janvier 2025 : Ouverture des inscriptions et saisie des vœux 

3. 13 mars 2025 : Fin de saisie des vœux 

4. 2 avril 2025: Date limite de validation des dossiers 
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5. 2 juin au 10 juillet 2025: Phase d’admission 

 

 

 

 

Bilan orientation post bac 2024- Lieux d’études 

 

52

11

7

5

4

4
4

2 2
8

France Qatar Suisse Canada RU

Espagne Liban USA Pays Bas Autres

 

 

  Bilan orientation post bac 2024 - Secteurs d’activité 

 



   

 

8 

 

 
Dans le cadre de l’orientation post bac 2025, on constate que le choix des études en France 

est stable, légèrement au-dessus de 50%. 11% des bacheliers décident de poursuivre au 

Qatar, ce qui est une tendance des années précédentes qui se confirment.  

A l’étranger, c’est la Suisse (EPFL exclusivement), puis le Canada, le Royaume Uni, 

l’Espagne et la Liban qui attirent prioritairement nos élèves.  

 

Les poursuites d’étude choisies sont des écoles d’ingénieur (20%), des écoles de commerce 

(18%), des études de médecine (16%), Droit ou Science Po (15%) et Sciences (11%).  

 

8. Programme d’activités de l’Académie Bonaparte et du Centre de loisirs 

 

Monsieur le proviseur présente les activités de l’Académie qui propose des activités aux 

élèves de la MS à la Terminale et du centre de loisir, de la classe de PS au CP. 
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9. Plan de Formation continue des personnels 

 

Le plan de formation continue des personnels est confié à l’IRF (Institut régional de 

formation) qui se trouve au Lycée Massignon à Abu Dhabi. Il se décline à travers des stages 

de zone qui se déroulent pour la plupart à Abu Dhabi ou au Caire, des stages Agence qui se 

déroulent à Paris, et des missions en établissement (AFE – actions de formation en 

établissement) de formateurs de la zone (CPAIEN au 1er degré et EF2D disciplinaires au 2nd 

degré).  

 

Stages au PRF: 

  - Enseignants du 2nd degré: 41 

  - Enseignants de 1er degré: 27 

  - Administration: 14 

  - Direction : 5 

   

Missions établissement: 

- 3 missions établissement au 1er degré (CPAIEN) 

- Missions établissement en EPS, Arabe, Mathématiques, Espagnol, SVT, Lettres, 

Philosophie, Technologie 
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10. Questions diverses 

 

Absence des enseignants : 

Concernant l'absence et le remplacement des professeurs participant aux différents voyages 

scolaires et à la formation continue, au primaire, nous remplaçons systématiquement les 

enseignants au 1er degré (maternelle et élémentaire) en faisant appel à des professeurs 

remplaçants, disponibles sur demande. Nous cherchons constamment à étoffer ce vivier. En 

revanche, au secondaire, le remplacement est plus complexe en raison de la nécessité de 

trouver des enseignants spécialisés dans chaque discipline. De plus, à Doha, le vivier de 

remplaçants qualifiés reste très limité. Nous faisons appel à des enseignants de la discipline 

ou de la classe, en fonction de leur disponibilité, et travaillons à la mise en place de projets 

alternatifs avec les élèves. 

 

 Uniforme : 

Le ministère a décidé de mettre en place des uniformes scolaires. Les parents et les élèves 

participeront au choix des modèles. La mise en place de l'uniforme est prévue pour l'année 

prochaine. Un représentant des élèves demande quel est le dress code autorisé par le 

ministère, et le proviseur précise les critères de l'uniforme approuvé par le ministère. 

 

Cantine : 

La cantine est accessible à tous les élèves du secondaire et aux élèves du primaire inscrits à 

l'Académie. En période chaude, la pause du matin pose un défi, car il n'y a pas de grands 

espaces climatisés pour accueillir les élèves. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30 

 

Le Président    La Secrétaire de séance  La Secrétaire adjointe 

 

Bruno ASSELIN  Aroua YACOUBI   Marguerita KANAAN 

 


